

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Reconnaissance de l'étape Vannes - Plumelec du Tour de France Femmes 2025

Vannes, le 19 mai

Ce lundi 19 mai, le Président du Département, David Lappartient, a effectué avec les agents et services du Conseil départemental du Morbihan une reconnaissance à vélo de la première étape du Tour de France Femmes avec Zwift 2025, reliant Vannes à Plumelec. Cet événement s'inscrit dans le cadre des préparatifs pour cette grande course, et vise à repérer d'éventuelles réparations ou modifications nécessaires sur l'itinéraire.

Le Morbihan, terre de cyclisme et d'engagement

Le Morbihan, fidèle à son identité, est très fier de voir passer sur son territoire deux étapes de l'édition 2025 du Tour de France Femmes avec Zwift. Le cyclisme féminin à la fois audacieux et inspirant, incarne parfaitement les valeurs du territoire : courage, détermination et passion du sport.

« Notre département, riche d'une longue tradition cycliste, a toujours été une terre d'accueil pour ces événements majeurs et vous pouvez compter sur mon engagement pour faire de cette édition une réussite. J'ai, à ce titre, effectué avec plusieurs élus et les agents des routes du Département, une reconnaissance à vélo de l'itinéraire Vannes-Plumelec. Je donne rendez-vous désormais, à tous les amoureux du vélo, le 26 juillet prochain pour vivre ensemble ce grand moment sur nos routes, et encourager avec force toutes ces athlètes qui nous font vibrer » souligne David Lappartient, Président du Département du Morbihan.

Une reconnaissance à vélo pour préparer le départ du Tour de France Femmes 2025

Les agents du Département et élus départementaux ont été conviés à participer à cette sortie cycliste sur le tracé de la première étape du Tour de France Femmes 2025, entre Vannes et Plumelec.

Destinée en priorité aux cyclistes et cyclotouristes réguliers en raison de son rythme soutenu, cette sortie était une belle opportunité de vivre une expérience sportive, tout en contribuant à la préparation d'un moment fort du Grand Départ du Tour.

L'ensemble des participants est parti de l'Hôtel du Département, à 8h45, pour une boucle de 58 kilomètres, avec un dénivelé positif cumulé de 650 mètres et une vitesse moyenne de 26 km/h.

Au total, 25 kilomètres ont été parcourus sur des voies départementales, soit près de la moitié du parcours de reconnaissance.

Quelques ajustements ont été apportés à l'itinéraire officiel pour tenir compte des conditions de circulation en matinée, notamment la boucle finale de 13 kilomètres, qui sera parcourue plusieurs fois par les coureuses professionnelles le 26 juillet prochain.

L'itinéraire a ainsi traversé plusieurs communes du Morbihan, notamment :

- Vannes : 6,8 km
- Arradon : 7,8 km
- Ploeren : 6,2 km
- Plescop : 4,0 km
- Grand-Champ : 11,2 km
- Colpo : 6,0 km
- Plaudren : 7,5 km
- Plumelec : 5,9 km

L'arrivée s'est déroulée au sommet de la mythique côte de Cadoudal, à Plumelec, haut lieu du cyclisme breton.

Le peloton a été encadré par les véhicules de la Direction Infrastructures et Mobilités de la collectivité ainsi que par des motards bénévoles, formés et reconnus par la Fédération Française de Cyclisme afin d'assurer la sécurité de l'ensemble des participants tout au long du trajet.

Le Département du Morbihan, garant d'un réseau routier performant et sécurisé

Les services du Département assurent l'aménagement, l'entretien et la sécurisation de près de 4 100 km de routes départementales, plus de 1 000 ouvrages d'art (ponts, tunnels, murs de soutènement) et 7 000 ponceaux et aqueducs. Il veille quotidiennement à la fluidité et à la sécurité des déplacements, en modernisant les infrastructures, en entretenant les chaussées et en intervenant rapidement en cas d'aléas. Cette action essentielle contribue au développement équilibré du territoire et à la qualité de vie des Morbihannais.

Contact presse

Sarah LE BORGNE

sarah.leborgne@morbihan.fr

02 97 54 82 11 / 06 31 47 42 60